



## PRESENTATION

**Référence produit : 330.0350 (PASSERELLE LTE/4G 2 VOIES)**

Le passerelle LTE/4G TG200L est un routeur puissant, spécialement conçu pour l'intégration des réseaux GSM/3G/4G dans les systèmes VoIP. Avec deux canaux, cette passerelle permet une communication bidirectionnelle efficace entre les réseaux mobiles et VoIP. Sa gestion basée sur le web permet une configuration et une gestion simples de l'appareil, augmentant ainsi la convivialité. Le TG200L prend également en charge l'envoi et la réception de SMS via une interface web, y compris la possibilité d'envoyer des SMS en masse, ce qui en fait une solution polyvalente pour les entreprises souhaitant élargir leurs options de communication.



### Principales caractéristiques :

- Prend en charge les messages SMS via une interface web conviviale, y compris la fonctionnalité d'envoi de SMS en masse
- Offre une solution de sauvegarde économique pour la communication téléphonique en cas de panne du réseau fixe
- Haute compatibilité avec les systèmes IPPBX et Softswitch établis pour une intégration facile
- Permet des économies significatives sur les coûts téléphoniques grâce aux appels mobile-à-mobile et aux SIP trunks
- Offre une gestion complète via une interface web, facilitant la configuration.

## CARACTERISTIQUES TECHNIQUES & AUTRES INFORMATIONS UTILES

Se référer aux documentations du constructeur téléchargeable sur le site FTP Castel à l'aide de la référence produit.



### Protection de l'environnement :

Eliminez ce produit conformément aux règlements sur la préservation de l'environnement.

## PRESENTATION

### **Product reference: 330.0350 (2 CHANNELS LTE/4G GATEWAY)**

The LTE/4G Gateway TG200L is a powerful router specifically designed for integrating GSM/3G/4G networks into VoIP systems. With two channels, this gateway enables efficient bidirectional communication between mobile and VoIP networks. The web-based management allows for straightforward setup and administration of the device, enhancing user-friendliness. The TG200L also supports sending and receiving SMS via a web interface, including the ability to send bulk SMS, making it a versatile solution for businesses looking to expand their communication capabilities.



### Main characteristics:

- Supports SMS messaging through a user-friendly web interface, including bulk SMS functionality
- Provides a cost-effective backup solution for telephone communication during landline outages
- High compatibility with established IPPBX and softswitch systems for easy integration
- Enables significant savings on phone costs through mobile-to-mobile calls and SIP trunks
- Offers comprehensive management through a web-based interface that allows for easy setup.

## TECHNICAL CHARACTERISTICS & OTHERS INFORMATIONS

Refer to the manufacturer's guide downloadable from the Castel FTP site using the product reference.



### **Environmental protection:**

Dispose of this product in compliance with the environmental protection regulations.